
 

1/3 

 
Association des Parents d'élèves 

de l'Enseignement Libre Albert de Mun 
 
 

Compte-rendu de la réunion Comité APEL – Direction du mardi 19/06/2023 
 
 
Direction d’Albert de Mun :  

- Mme Drouet  
- Mme Debondue 
- Mme Fosset  
- Mme Arnaud 

 
 

 
 

 
 
 
 

1. Point sur ADM en Fête. 

Bénéfice en baisse : l’APEL prévoit de reverser 17 000€ à la direction, contre 20 000€ l’année dernière. 

Cette baisse s’explique notamment par l’achat d’un grand barnum pour protéger l’estrade, la location 
de l’estrade, l’achat des jetons, Mr Perraudat a facturé les 650 repas commandés (et non seulement les 
consommés), et les familles ont acheté environ 1 000€ de jetons en moins par rapport à l’année 
dernière. 

La restauration du midi a moins bien fonctionné. 100 repas de moins vendus par rapport à l’année 
dernière. Un manque de convivialité a été constaté sans les tables qui n’ont pu être prêtées par la 
mairie cette année. 

Depuis la fête, l’école a acheté 10 tables et pensent en acheter 10 autres. Le problème devrait être 
résolu pour 2024. 

Date de la fête en 2024 : les 24-25 mai, à confirmer. 

L’APEL reversera 17 000€ à l’école lorsqu’un projet commun sera arrêté. 

Projet suggéré par l’APEL : la cafeteria des lycéens (pb car actuellement partagé avec les CP), 
végétalisation, cour des petits, international : labo de langues par ex ? A définir ultérieurement. 

 

2. Point sur l’exposition Handicap du mois de mai. 

Une communication a eu lieu, des affiches ont été exposées. 

Les CP et CM2 sont allés voir l’exposition. 

APEL : 
- Stéphanie Tran 
- Emmanuelle Aboukrat 

- Christine Arnoux 
- Capucine Cronier 
- Marie Waroux 
- Coralie Neves 
- Valérie Baud 
- Alice Soares 
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Néanmoins, l’exposition a été peu visitée, ce qui est dommage car elle est gratuite, facile à installer 

et intéressante. 

Trois expos sur le handicap circulent actuellement par l’APEL départementale. 

Il serait judicieux de la refaire venir. 

 

3. Point sur le programme/Label PHARE (Plan de Prévention contre le Harcèlement à destination 

des établissements scolaires) dans Albert de Mun (AdM). 

AdM n’est pas tenu d’adhérer à ce programme, mais l’établissement traite ce sujet et lance des 
opérations de sensibilisation. 

L’école préfère faire intervenir des élèves plus âgés (lycéens auprès de collégiens) plutôt que des 
adultes car l’expérience a montré que les élèves sont encore plus réceptifs. 

 

4. Point sur le cadeau des CM2. 

Une clef USB en bois personnalisée avec le nom de l’enfant sera offerte par l’APEL à chaque élève 

de CM2 le 30 juin, pour marquer la fin de sa scolarité au primaire et son passage au collège. 

La Direction salue la beauté et la personnalisation du présent fait aux primaires. 

 

5. Convention de stage. 

Procédure : il faut faire la demande du formulaire (convention) auprès du secrétariat, après avoir 

obtenu l’aval du RVS ou de la Directrice adjointe, si le stage se déroule sur temps scolaire. Pour ce 

qui est d’un stage durant les vacances, il convient simplement d’en faire la demande auprès du 

secrétariat des élèves. 

 Certains élèves ont raté des opportunités, précise l’Apel. 

Mme de Amorim et/ou Mme Dantas sont maintenant les deux personnes du Secrétariat à qui il 

convient de demander les conventions de stage. Leur mail : secretariat.eleves@albertdemun.fr 

 

6. Point sur les modalités d’inscription aux ateliers culturels (AC) et à l’association sportive (AS) à la 

rentrée. 

L’établissement travaille sur une nouvelle plateforme, mais elle ne sera pas forcément en place à la 

rentrée prochaine. 

 

7. Proposition de fiche pour l’élection des parents correspondants (PC) à la rentrée. 

L’APEL propose un format de fiche à distribuer à la rentrée pour l’élection des PC. 

Des modifications vont y être apportées. 

Le rôle du PC va évoluer à la rentrée. Le parent correspondant sortira systématiquement lors de 

l’examen du cas de son enfant pendant le conseil de classe. 

Procédure inchangée (les élections auront lieu lors des réunions de rentrée). 

 

8. Prochaine organisation de PIX. 

L’APEL demande s’il est possible dans le futur d’étaler davantage les différents modules dans 

l’année scolaire car cette année, les élèves de 4e ont eu plusieurs modules en fin d’année.  
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L’établissement va proposer une meilleure répartition des parcours PIX à réaliser par les élèves. 

 

9. Point sur l’application Ecole Directe (qui fonctionne moins bien depuis la dernière mise à jour). 

La direction est informée de la situation et le déplore ; elle signale qu’une mise à jour de son 

téléphone améliore la situation. 

 
10.  Point sur l’utilisation du bénéfice engendré par la cantine. 

Les frais de la cantine financent les frais fixes et de fonctionnement. La marge pour l’établissement 

est très faible avec l’inflation. L’augmentation de la cantine sera de 7% à la rentrée. 

Le bénéfice profite à tous les élèves. 

 

11. Date prochain CA et des réunions de la rentrée. 

Prochain Comité APEL-Direction : lundi 16 octobre à 18h 

Prochaine Assemblée Générale : mardi 10 octobre 

Réunions de rentrée de primaire : mardi 5 septembre, vendredi 8 septembre et mardi 12 

septembre 

Réunion de rentrée du secondaire : samedi 9 septembre. 

Réunion des parents correspondants : lundi 25 septembre 18h30 

 

12. Point divers. 

Stéphanie Tran adresse à la direction un petit mot d’au revoir car elle qui quitte le comité de l’APEL 

pour des raisons professionnelles. 

 

La redirection sur Ecole Directe pour le paiement des dons à la caisse d’entraide de l’APEL n’est pas 

possible. 

L’établissement indique qu’il leur est possible d’envoyer des lettres de relance. 

 
 


